
Общественники Истры подвели итоги года 

Пленарное заседание Общественной палаты городского округа Истра прошло 1 марта в 
здании Истринского драматического театра. На заседании присутствовали члены 
Общественной палаты г.о. Истра во главе с его председателем Сергеем Борисовым, 
глава городского округа Истра Александр Скворцов, депутат Мособлдумы Галина 
Уткина, депутаты Совета Депутатов округа, представители общественных организаций, 
начальники теруправлений Истринского округа. 

С приветственным словом к присутствующим обратился председатель Истринской 
районной ветеранской организации Анатолий Тарелкин, который сообщил основные 
направления работы Общественной палаты городского округа Истра по реализации 
Обращения губернатора Московской области Андрея Воробьева к жителям Московской 
области от 14 февраля 2018 года. Среди перечисленных направлений были затронуты 
участие общественников в качестве наблюдателей на предстоящих выборах президента 
РФ, о льготах по проезду населения в общественном транспорте, об обращениях на 
портал Добродел. 

Затем с ежегодным докладом Общественной палаты городского округа Истра «О 
состоянии и развитии институтов гражданского общества в городском округе Истра в 
2017 году» и плана работы Общественной палаты городского округа Истра на 2018 год 
выступил председатель ОП Сергей Борисов. Он рассказал о мероприятиях, круглых 
столах и встречах, проводимых в 2017 году комиссиями Общественной палаты, 
работающих в различных сферах жизни.  Сергей Борисов подчеркнул, что за 
прошедший год Общественная палата провела  более 200 мероприятий, которые 
поднимали острые вопросы жителей, в том числе проблемы обманутых дольщиков мкрн 
«Восточный», ЖК «Роза ветров», «Малая Истра» в Истре и ЖК «Метелица» в 
Павловской Слободе, обсуждали вопросы, связанные со здравоохранением и экологией 
в городском округе, проблемы выделения земельных участков и многое другое. 

Председатель комиссии по патриотическому воспитанию, развитию добровольческого 
движения и работе с молодежью Владислав Вовк в своем докладе рассказал о 
деятельности социально ориентированных НКО в городском округе Истра. Кроме того, 
на повестке дня был рассмотрен вопрос об участии общественников в качестве 
наблюдателей на предстоящих 18 марта выборах президента РФ. 

Выслушав доклад, депутат Московской областной думы Галина Уткина и глава г.о. Истра 
Александр Скворцов высоко оценили деятельность Общественной палаты. 

- Члены Общественной палаты и депутаты – все общественники. И наша с вами работа 
похожа, ведь вы выявляете и решаете вопросы, возникающие у членов гражданского 
общества, также как и депутаты – между избирателями и администрацией нашего 
городского округа. Мы работаем для того, чтобы наш округ стал лучше, краше, 
благоустроеннее, чтобы строились дороги, детские площадки, проводилось освещение, 
ремонтировались крыши, подъезды домов. И это мы делаем совместно с вами. 
Прослушав доклад Сергея Владимировича, можно с уверенностью сказать – 
Общественная палата городского округа Истра делает очень много, и это заметно мне 
как главе г.о. Истра, и руководителю администрации. Мы скомплектовали Общественную 
палату так, чтобы в ней присутствовали неравнодушные люди, представляющие все 
слои населения: учителя, врачи и так далее. Спасибо вам за вашу работу. Надеюсь, что 
благодаря совместной работе Общественной палаты и Совета депутатов наш городской 
округ Истра станет еще лучше и войдет в ТОП-10 Московской области. 

Благодарственным письмом Московской областной Общественной палаты за активное 
развитие института гражданского общества и большой вклад в поддержку социальных 
проектов на территории г.о. Истра за подписью его председателя Анатолия Торкунова 



награждены заместители председателя ОП г.о. Истра Виктор Кузнецов и Татьяна 
Гришина. 

- Впереди у Общественной палаты Истры много задач, которые нужно решать. Участие 
каждого из нас поможет снять проблематику этих острых вопросов, и это наша 
задача.  Мы должны быть открытой общественной площадкой для всех жителей нашего 
округа, чтобы решатьпоставленные задачи совместно с администрацией и начальниками 
теруправлений, сказал в заключении заседании Сергей Борисов. 

#общественнаяпалатагоистра #опгоистра #итоговоезаседание #итогигода 
#основныенаправления #сергейборисов #галинауткина #александрскворцов 

 

 







 

 


